

Deux-Sèvres : bilan 2022 positif à la Maison du protestantisme

Publié le 16/01/2023 à 06:00 | Mis à jour le 16/01/2023 à 06:00



Découverte du sentier huguenot avec une guide conférencière.

© Photo NR

Diverses animations sont proposées tout au long de l'année au musée du Poitou protestant à Beaussais et au Centre de documentation Jean Rivierre à La Couarde.

La Maison du protestantisme est une association culturelle loi 1901 qui a pour but de valoriser et de transmettre la connaissance du patrimoine protestant poitevin. Deux structures dépendent directement de l'association : le musée du Poitou protestant à Beaussais et le Centre de documentation Jean Rivierre à La Couarde. Les Deux-Sévriens trouveront l'opportunité d'approfondir leur connaissance grâce aux diverses animations proposées tout au long de l'année.

Il vous reste 85% de l'article à lire.

la Nouvelle
 **République.fr**